



『この一行に逢いにきた』

校長

地域の秋祭りを境に、一気に秋らしい季節となりました。颯爽と風を切る自転車通学の子どもたちや、楽しそうに語り合いながら登校する子どもたちの姿が朝陽に輝いています。

『読書の秋』という言葉がありますが、毎年10月27日から11月9日は読書週間です。読書週間は、第2次世界大戦後まもなくの昭和22年に第1回読書週間が開催されました。まだ戦火の傷跡が残っているなか、「読書の力によって、平和の文化国家をつくろう」という趣旨のもとに開催され、大きな反響を呼び、次の年から文化の日を挟んだ2週間を読書週間に定められました。この読書週間が現在に至っています。そして今年度の標語は『この一行に逢いにきた』です。

しかし、近年、「読書離れ」という言葉がささやかれています。確かに、電車に乗っても以前は、文庫本などを読む人をよく見かけましたが、最近ではほとんどの人がスマートフォンを手にしている光景が日常的になりました。(スマートフォンを利用して読書をされている方もいますが・・・)

学校教育でも、学校図書館法という法律があり、図書室に一定数の蔵書を保つよう定められています。本校図書室にも現在約1万6千冊の本があります。そして、学校図書館司書の先生に週に2日間来ていただき、図書室の整備やレイアウトの改善、河南中図書館だよりの発行等、読書習慣の啓発に努めていただいております。図書館司書の先生を慕う生徒もたくさんいて本校での利用件数もとても多いです。

今後も、子どもたちの素直で健やかな成長に必要な要素を整える中で、一人ひとりの子どもたちに応じた選択ができる条件整備をしたいと思っています。また「教育は人なり」ということばがありますが、環境整備だけではなく、日々かかわっている我々大人の存在も最大の要素となれるように精進したいものです。

【予定表】

＜11月 行事予定＞		＜12月 行事予定＞	
5日(火)	6限カット	2日(月)	一斉下校
6日(水)	45×4給食なし一斉下校	6日(金)	1・2年合唱コンクール
8日(金)	6限カット一斉下校	12日(木)	3年命の授業
13日(水)	物品販売	13日(金)	3年半日授業
14日(木)	3年実カテスト	17日(火)	保護者懇談会(午後) 23(月)まで
16日(土)	土曜参観3限目(午前中授業) 進路説明会4限目	20日(金)	1年球技大会
18日(月)	代休	23日(月)	2年球技大会
19日(火)	3年半日授業 午後進路懇談 22日(金)まで	24日(火)	終業式
25日(月)	一斉下校		※最終下校: 16:45
27日(水)	1・2年期末・3年実カテスト1日目		
28日(木)	1・2年期末・3年実カテスト2日目		
29日(金)	1・2年期末・3年実カテスト3日目		
	※最終下校;11/9まで17:00 11/10より16:45		
※給食のない日:6日(水)16日(土)27日(水)~29日(金) 3年なし19日(火)~22日(金)			
※行事予定は、諸般の事情により変更することがあります。			
※スクールカウンセラー相談日は金曜日です。 実施されない週もございます。あらかじめご了承ください。 生徒、保護者の方が対象です。しっかりお話を伺うために相談は予約制です。相談希望の方は学校までお問い合わせください。			
※給食のない日:全学年なし17日(火)から24日(火)まで 3年のみなし13日(金)			
※行事予定は、諸般の事情により変更することがあります。			

## 次は合唱コンクール!!

### 1年

10月9日に、待ちに待った体育大会が開催されました。1年生にとっては初めての体育大会。運動が得意な子も、そうでない子も、一生懸命走ったり、応援したりする姿がたくさん見られました。

さて、次の行事は合唱コンクールです。1年生は、すでにクラスごとでの練習が始まっています。合唱コンクールでは、それぞれのクラスが課題曲と自由曲の計2曲を歌います。自由曲は、クラスで話し合っ決めてもらいました。

これから、それぞれのクラスで練習を重ねていきます。先生から、アドバイスを二つほど。一つは、まずはそれぞれのパートで音をしっかりと取ること。ほかのパートを聴きながらでも、自分のパートを歌えるようになりますように。

もう一つは、言葉をはっきり言うことを常に意識すること。いい歌詞も、伝わらないともったいないです！口をしっかりと動かして、聴いている人に言葉をはっきり届けましょう。

歌は、どの子もまだまだ伸びしろたっぷりです。12月の本番に向けて、クラスで協力してがんばりましょう！

---

## 体育大会を終えて

### 2年

10月9日によく開催された体育大会。天候に悩まされ子どもたちも思うところがあったと思います。当初予定されていた日程から、2度の順延を経て5日後の開催となった体育大会。朝から教員、子どもたちでグラウンドの整備をしました。

子どもたちの熱が冷めてはいないだろうか、全力で楽しめるのだろうかと正直、私自身不安がありました。

しかし、開会式の子どもたちの校歌を聞き一瞬にしてその不安は消えました。

その後の河南体操、個人種目などを行っている子どもたちの表情を見ると、改めて河南中生のパワーに驚かされました。

その中でも、生徒会のキムタカから始まった応援団。これまで何度も1、2年生の教室に足を運んでくれた3年生の姿。3年生がうまくいかず悩んでいる姿も何度も見ました。それでも、しっかりと本番で後輩を引っ張って行ってくれた3年生の姿に感動しました。1、2年生はそんな3年生の姿をしっかりと見ていたと思います。特に2年生はこれからは、自分たちが河南中を引っ張っていくんだという気持ちが大きくなったのではないかと感じます。

また、2年生はすぐに職業体験、さらに初めて先輩として行う行事である合唱コンクールがあります。大きな行事が終わった後が大事。あいさつ、時間を守ること、気持ちの切り替えなど普段の学校生活からしっかりと、よい形で職業体験、合唱コンクールに臨めるように準備しましょう！

---

## 進路決定のときがやってきました

### 3年

2学期が始まったころ、3年生の先生たちは、「今年の体育大会は例年通り盛り上がるのだろうか。(3年生が中心となり盛り上げることができるのだろうか)」と心配していました。しかし、体育大会当日は、そんな心配を見事に吹き飛ばしてくれました。素晴らしい体育大会になりました。3年生の皆さん、特に応援団長を中心とした応援団の皆さん、お疲れさまでした。

体育大会が終わって、3年生は、進路決定に向けて、日々過ごすこととなります。学校行事と少し違うところは、みんなで頑張ることよりも、個人で頑張ることが中心になることです。頑張った分は自分に返ってきます。(当然その反対もあります。)しんどいとは思いますが、乗り越えていきましょう。

個人で頑張るといいましたが、集団(学年・クラスなど)の力は全く関係がないのかといえばそうではありません。全体の雰囲気勉強におかっている集団の学力は伸びていきます。そんな雰囲気を作り出していきましょう。

11月・12月・1月が勝負のときです。3月に笑って卒業式を迎えられるように、楽しいことに割く時間を削って、勉強に時間を割きましょう。先生たちも応援しています。頑張りましょう！！

## 【部活動 活動報告】

### ※男子ソフトテニス部

#### ●9月14日(土)南河内地区新人決勝大会(個人戦)

第5位 第6位

ベスト16

ベスト32

1回戦

※第5位のペア、第6位のペアは、11月9日に行われる

大阪中学生インドアソフトテニス大会(個人戦)に出場します。

#### ●10月13日(日)南河内地区新人大会(団体戦)

優勝 河南町立中学校

2回戦 河南中 ③-0 松原五中

3回戦 河南中 ②-0 松原四中

準決勝 河南中 ②-0 松原中

決勝 河南中 ②-0 誉田中

※11月3日に行われる大阪中学生インドアソフトテニス大会(団体戦)に出場します。

### ※陸上競技部

地区駅伝は今年から、南河内・中河内・泉南の三地区合同で行うようになりました。参加校が例年の約3倍の35チームに増えましたが、3位という素晴らしい成績を残しました。長距離だけではチームを組めず、短距離などから応援をもらうという苦しいメンバー編成の中での参加でした。本当によく頑張ってくれました。保護者の皆様には、今後も御声援、御協力よろしくお願いします。

(陸上部顧問:)

#### ●大阪陸協長距離ナイター記録会(ヤンマーフィールド長居)

女子3000m(中・高・一般) 10:15.57 3位

#### ●泉北地区記録会(金岡公園陸上競技場)

男子共通走幅跳 5m46(+1.0) 3位

男子2・3年砲丸投(5.000kg) 7m69 6位

女子共通200m 30.83(+2.8) 8位

#### ●大阪中学校総合体育大会(ヤンマーフィールド長居)

女子2・3年1500m 4:44.16 3位

女子1年砲丸投 8m47 6位

●南河内地区・中河内地区・泉南地区合同駅伝(長居公園周回コース)

女子の部

1区	2区	3区	4区	5区	総合
					3位

●河南陸上クラブオータム記録会(金岡公園陸上競技場)

男子中学走幅跳	5m78(+1.9)	1位	
女子中学砲丸投(2.721kg)	8m86	1位	
男子中学走幅跳	5m27(+1.2)	2位	
男子中学砲丸投(4.000kg)	10m95		2位
男子中学砲丸投(5.000kg)	8m48	2位	
男子中学砲丸投(4.000kg)	10m20	3位	
男子中学走幅跳	4m97(+1.1)	4位	
男子中学走幅跳	4m69(-0.4)	6位	
女子中学走幅跳	3m58(-0.7)	7位	

※バドミントン

●10月26日(土)南河内地区新人大会(個人戦)

優勝